

Voici un point de situation quelques jours après le début de cette crise :



- ☺ Les stocks de lingettes et de gel, bien que très limités, sont fournis de manière régulière à la tour. Reste à déterminer une procédure pour le réapprovisionnement pendant le week-end, qui reste problématique ;
- ☺ Depuis près de 3 semaines (CT du 26 février), nous alertons l'organisme sur l'importance d'anticiper les effets de cette crise. Nous y sommes maintenant. L'armement des prochains jours se prépare au fur et à mesure des indications de trafic, et des agents disponibles par le biais des RE.
- ☺ Nous demandons l'application des recommandations actuelles de la DO, en concertation avec le Bureau National : mise en place de 2 demi-équipes hermétiques au sein de chaque équipe, afin de restreindre au maximum les interactions. Tant que le nombre d'agents disponibles le permettra, ces ½ équipes se relaieront pour armer chacune un cycle, l'autre étant considérée en « spare ». D'autres mesures sont envisagées selon l'évolution de la disponibilité des effectifs.

☺ Jusqu'à nouvel avis, les stages de formation initiale et continue sont annulés. Nos représentants nationaux travaillent à ce que des mesures temporaires soient mises en œuvre par la DSAC.

Le SNCTA continue ce travail aussi bien localement que nationalement, afin de pouvoir établir des mesures de gestions claires et uniformes. Le SNCTA est pleinement associé au travail de l'organisme. Il veillera à ce que les contrôleurs soient soutenus dans leurs efforts, et régulièrement informés.